



Palestine

La terre bénie - Hier, aujourd'hui et demain

Allah désigne certains endroits comme des lieux saints afin que les humains puissent s'y rendre pour l'adorer et honorer ces lieux (28:68). Cette désignation n'est pas arbitraire, c'est la Volonté divine de l'Unique et Vrai Dieu. Les humains doivent honorer ce qu'Allah choisit comme étant spécial et sacré. Ceux qui consacrent et honorent le caractère sacré de ces symboles d'Allah le font par conscience de Dieu [22:32].



La Palestine

La Palestine fait partie des terres saintes, la région bénie qui entoure la mosquée Al-Aqsa, qui est le troisième site le plus sacré de la planète. Cette zone est spéciale et significative en Islam, car Allah la mentionne dans le Coran à de multiples occasions. (Gloire et Pureté à Celui qui de nuit, fit voyager Son serviteur [Muhammad], de la Mosquée Al-Harâm à la Mosquée Al-Aqsâ dont Nous avons béni l'alentour, afin de lui faire voir certaines de Nos merveilles...) [17:1]

Après l'Exode, Allah a ordonné à son messager Moïse et aux croyants qui l'accompagnaient d'entrer dans cette terre et l'a désignée comme la Terre sainte [5:21].

Cette zone géographique est connue sous le nom du "Levant" et comprend aujourd'hui les pays de Palestine, de Syrie, de Jordanie et du Liban. Son épicentre est la mosquée al-Aqsa, située à Jérusalem.



La terre des messagers d'Allah

La mosquée al-Aqsa et ses environs étaient la terre des messagers d'Allah (paix sur eux). De nombreux hommes d'Allah se sont installés dans cette partie bénie du monde. Abraham a quitté sa terre et y a établi une maison pour une partie de sa famille, en suivant l'ordre d'Allah. Son premier fils, Ismaël, devait s'installer à La Mecque, en Arabie. Son deuxième fils, Isaac, s'est installé ici, suivi de Jacob et de ses enfants. C'est de ce pays que le fils de Jacob, Joseph, a été emmené en Égypte comme esclave. Lot a également émigré vers cette terre comme le dit Allah à son sujet et au sujet d'Abraham : (Et Nous le sauvâmes, ainsi que Lot, vers une terre que Nous avions bénie pour tout l'univers.) [21:71]

C'est dans cette région que Moïse a cherché à ramener son peuple, Moïse a dit : (« Ô mon peuple! Entrez dans la terre sainte qu'Allah vous a prescrite. Et ne revenez point sur vos pas [en refusant de combattre] car vous retourneriez perdants. ») [5:21]

Les royaumes de David et de Salomon étaient basés sur ces terres. Zacharie, Jean, Jésus et sa mère Marie sont tous originaires de cette partie du monde. Ainsi, la mosquée et ses environs sont bénis par Allah, comme le mentionne le premier verset de la sourate al-Isrâ. Les musulmans se réclament de tous les précédents messagers d'Allah. Les musulmans honorent les messagers d'Allah et suivent leurs traces. Honorer les Messagers de Dieu, c'est aussi honorer la terre où ils ont vécu, prêché et adoré le seul vrai Dieu. C'est pourquoi cette terre est si importante aux yeux des musulmans.

Le Messager Mohammed et la mosquée al-Aqsa

عليه السلام

Environ dix ans après le début de la mission du Messager Mohammed (paix et bénédiction sur lui), Allah l'emmena dans un voyage nocturne spécial et miraculeux. En une seule nuit, il fut emmené de la Mecque à Jérusalem, puis en compagnie de l'ange Gabriel il a été transporté dans les cieux pour s'entretenir directement avec Allah. C'est à ce voyage qu'il est fait référence dans le verset suivant: (Gloire et Pureté à Celui qui de nuit, fit voyager Son serviteur [Muhammad], de la Mosquée al-Harâm à la Mosquée al-Aqsâ dont Nous avons béni l'alentour, afin de lui faire voir certaines de Nos merveilles...) [17 :1] C'est Lui qui a emmené son serviteur, Mohammed, pour un voyage nocturne de la Mosquée sacrée de La Mecque à la Mosquée de Jérusalem. Une mosquée dont Allah a béni les alentours par les fruits, les récoltes et l'habitation des messagers. Afin de montrer à Mohammed (paix et bénédiction sur lui) certains de nos signes qui témoignent de la Puissance et la Capacité d'Allah. Il est celui qui entend tout, aucun son ne Lui échappe, et celui qui voit tout, rien ne Lui est caché". Ce voyage est également mentionné dans le Coran [53:13-18].





Là, dans la mosquée de Jérusalem, le Messager Mohammed ﷺ s'est vu confier une tâche spéciale, celle de diriger tous les précédents messagers d'Allah dans une prière. Après cet honneur spécial, il fut emmené par Gabriel de la mosquée al-Aqsa et s'éleva vers les cieux. Ils ont traversé chacun des sept cieux, rencontrant et parlant avec un certain nombre de messagers d'Allah en chemin, notamment Adam, Moïse, Jésus et Abraham (paix sur eux). Le point culminant du voyage est l'audience accordée à Mohammed ﷺ par Allah Lui-même. Là, Allah ordonne à Mohammed d'enseigner aux gens à observer les cinq prières rituelles quotidiennes, tandis que la récompense pour eux sera de cinquante. Après cette expérience étonnante et extraordinaire, le Messager Mohammed ﷺ est retourné à la Mecque.

La mosquée al-Aqsa à Jérusalem vertus et récompenses

Un de ses disciples demanda au Messager Mohammed ﷺ quelle était la première mosquée construite sur terre pour l'adoration du seul vrai Dieu. Il répondit qu'il s'agissait de la mosquée sacrée de La Mecque. Il lui demanda alors quelle était la mosquée suivante. Le Messager Mohammed ﷺ répondit qu'il s'agissait de la Mosquée de Jérusalem. Il demanda alors combien d'années séparaient la construction des deux mosquées. Le Messager Mohammed ﷺ a répondu qu'il s'agissait de 40 ans.

Dans un précédent Ebook, nous avons discuté de l'importance de la mosquée sacrée de la Mecque où se trouve al-Ka'ba. Il s'agit du premier édifice dédié à l'unique vrai Dieu sur terre. Voir le Coran [3:96]. Ses fondations ont été construites par les Anges d'Allah et le premier homme Adam (paix sur eux). Elle a ensuite été reconstruite par Abraham et son fils Ismaël (paix sur eux) [2:127].

La mosquée al-Aqsa à Jérusalem est la deuxième mosquée dédiée à l'unique vrai Dieu sur terre. Ses fondations ont été construites soit par les Anges d'Allah, soit par Adam, le premier homme, et ses descendants. Elle a ensuite été reconstruite par Abraham ainsi que Salomon (paix sur eux).

Dans le complexe se trouve la direction originelle de la prière et que les messagers d'Allah et leurs disciples ont observé lors de leur prière. Elle se trouve sous le Dôme du Rocher.



Le Messager Mohammed ﷺ a dit qu'accomplir la prière rituelle dans la mosquée al-Aqsa à Jérusalem multiplie la récompense par 500. La récompense pour l'accomplissement de la prière dans la mosquée du Messager ﷺ à Médine est multipliée par 1000. Quant à la récompense pour l'accomplissement de la prière dans la mosquée sacrée de la Mecque est multipliée par 100 000. Ces trois sites sont les plus sacrés de la planète et sont les seuls endroits où les musulmans se rendent en pèlerinage. C'est pourquoi les musulmans désirent ardemment visiter ces trois sites et y adorer Allah. Au début de la mission du Messager Mohammed ﷺ, il lui a été demandé d'accomplir les prières rituelles prescrites deux fois par jour, le matin et le soir en direction de Jérusalem, comme c'était la pratique des précédents messagers d'Allah (paix sur eux). Les premiers musulmans convertis ont accompli leurs prières rituelles tournées vers Jérusalem dès le début de la mission de Mohammed ﷺ, pendant la période mecquoise, et pendant environ deux ans durant la période médinoise. Allah ordonne ensuite à Mohammed ﷺ et aux croyants de faire face à la Mecque pour tester leur foi [2:143-144].

Les musulmans règnent sur Jérusalem

Après le décès de Mohammed ﷺ, ses disciples ont été chargés de diffuser son message dans le monde entier et ils se sont attelés à cette tâche capitale.

Les musulmans ont conquis Jérusalem en 636, à l'époque du calife 'Omar, peu après la mort de Mohammed ﷺ, le dernier Messager d'Allah.

al-Aqsa désigne l'ensemble du complexe, qui comprend de multiples structures, des mosquées ainsi que le Dôme du Rocher. La mosquée dit «al-Qibli» du complexe a été construite par 'Omar.

Le Dôme du Rocher a été construit vers 715 et recouvre un rocher qui représente la direction originelle vers laquelle les messagers et leurs disciples se tournaient pour prier. Les musulmans ont gardé le contrôle de Jérusalem depuis cette époque et ont permis à d'autres (juifs et chrétiens) d'adorer Allah en terre sainte. Pendant les croisades, Jérusalem a été temporairement occupée, mais la région a été restituée aux musulmans. Au cours des cent dernières années, en raison du colonialisme britannique, puis de l'établissement de l'État colonial impérialiste sioniste, la région a connu une crise. L'occupation militaire sioniste illégale est directement responsable du génocide et du déplacement de millions de Palestiniens musulmans et chrétiens au cours des 75 dernières années.

Le retour de Jésus

Les musulmans croient que Jésus n'a pas été crucifié, mais qu'il a été élevé au ciel par Allah. Dieu dit dans le Coran : ((Nous les avons maudits) à cause de leur rupture de l'engagement, leur mécréance aux révélations d'Allah, leur meurtre injustifié des prophètes, et leur parole: «Nos cœurs sont (enveloppés) et imperméables». En réalité, c'est Allah qui a scellé leurs cœurs à cause de leur mécréance, car ils ne croyaient que très peu. Et à cause de leur mécréance et de l'énorme calomnie qu'ils prononcent contre Marie, et à cause de leur parole: «Nous avons vraiment tué le Christ, Jésus, fils de Marie, le Messager d'Allah»... Or, ils ne l'ont ni tué ni crucifié; mais ce n'était qu'un faux semblant! Et ceux qui ont discuté sur son sujet sont vraiment dans l'incertitude: ils n'en ont aucune connaissance certaine, ils ne font que suivre des conjectures et ils ne l'ont certainement pas tué, mais Allah l'a élevé vers Lui. Et Allah est Puissant et Sage. Il n'y aura personne, parmi les gens du Livre, qui n'aura pas foi en lui avant sa mort. Et au Jour de la Résurrection, il sera témoin contre eux.) [4:155-159]





C'est dans la zone de la mosquée al-Aqsa à Jérusalem que Jésus a résidé, qu'il a été ressuscité et qu'il redescendra une fois de plus. Les musulmans croient que vers la fin des temps, lorsque le faux messie, l'antéchrist, apparaîtra en prétendant être Allah et que de nombreuses personnes le suivront, les croyants resteront inébranlables dans leur foi et finiront par se rassembler en Terre sainte dans et autour de la mosquée d'al-Aqsa.

Avant une grande bataille entre les fidèles et les armées du faux messie, Jésus descendra dans la région. Jésus combattra et vaincra le Faux-Messie et ses armées de corruption.

La mosquée al-Aqsa est spéciale pour les musulmans. Elle fait partie de l'histoire et des croyances islamiques. Elle joue un rôle majeur dans les récits de nombreux messagers d'Allah et est mentionnée à de nombreuses reprises dans le Coran. Elle est également directement liée au Messager Mohammed ﷺ.



NewMuslimAcademyFR



newmuslimacademyfr



Newmuslimcade1

newmuslimacademy.fr